



Asociación Bahía Encerrada
Pers. Jurídica IGJ N°631/2010

Nota N°020/2011
A.B.E.

USHUAIA, 14 de Junio de 2011.

Señor Presidente
Concejo Deliberante Ushuaia
S _____ / _____ D

De nuestra mayor consideración:

Me dirijo a Ud. a efectos de remitir copia del Informe Técnico presentado por el Colegio de Arquitectos a fin de ser adjuntado a la Nota N°17/2011, con fecha 7 de Junio, Asociación Bahía Encerrada, presentada oportunamente ante esa institución..

Sin otro particular saludo a Ud. muy atte.

16-06-11	1041
485	3
h	8/11
	Abap


Carina Quattrocchi
Secretaria A.B.E.

485 - 2/3

**COLEGIO DE ARQUITECTOS DE LA
PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR.**

Yaganes 271 (9410) - Ushuaia - T.E. 02901-435332 - Email: catdf@speedy.com.ar -
www.arquitierradelfuego.com



NOTA N° 728 /11

Ushuaia, 09 de junio de 2011

**Sr. Presidente
de la Asociación Bahía Encerrada
Esteban Daniels**

S / D

De nuestra consideración:

Por intermedio de la presente, y en respuesta a su nota N° 12/2011, le informamos que hemos enviado una nota al Intendente de la ciudad, el Sr. Federicio Sciurano (se adjunta copia de la misma), manifestando nuestro desacuerdo en que instalen el EPA en el borde sur de la bahía encerrada. Asimismo sugerimos el mismo sea ubicado en la zona de Bahía Golondrina.

Sin más, saludamos a Ud. atentamente.

CONSEJO EJECUTIVO



Arq. Roberto Matach
Vicepresidente
CATDF

485-3/3
**COLEGIO DE ARQUITECTOS DE LA
PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR.**



Yaganes 271 (9410) - Ushuaia - T.E. 02901-435332 - Email: catdf@speedy.com.ar -
www.arquitierradelfuego.com

NOTA N° 727/11

Ushuaia, 09 de junio de 2011

**Sr. Intendente
de la Ciudad de Ushuaia
Federico Sciurano**
S / D

MUNICIPALIDAD DE USHUAIA	
Div. M.E. y S.S.G.	
NOTA REGISTRADA N°	03096
FECHA	20/06/11 HORA 9:22
RECIBIDO POR	Munoz

Tenemos el agrado de dirigirnos a Usted, a fin de poner en vuestro conocimiento que el Colegio de Arquitectos de Tierra del Fuego e Islas del Atlántico Sur, ha recibido información de ciertas acciones a escala urbana, el caso del EPA particularmente. Se ha presentado en distintos estamentos de la comunidad, los lineamientos generales del museo polar antártico y su localización, a raíz de ello deseamos plantear que dicho proyecto debe ser apoyado por todos los organismos con injerencia en el tema, para su materialización.

No obstante nos oponemos firmemente a que el lugar de implantación elegido sea el borde sur de la bahía encerrada, por considerarlo un obstáculo visual del paisaje escénico que hoy tiene la misma, un impacto urbano negativo para la ciudad en su conjunto, por la escala propuesta, que generará la necesidad de grandes espacios de estacionamientos. Se suma a esto un suelo no apto para las fundaciones y la influencia negativa que la acción de las mareas tendrán en las futuras obras. No debemos olvidar, que dicha zona ha sido además, declarada como reserva natural por el Municipio.

En virtud que el Colegio considera importante la materialización de este proyecto, y es nuestro deseo colaborar, es que queremos acercar una nueva propuesta de localización del emprendimiento: el área que en su momento funcionó como obrador de la empresa que construyó la pista y plataforma del nuevo aeropuerto Malvinas Argentinas, por los siguientes fundamentos:

- La tierra de referencia es de propiedad del Gobierno Provincial, está muy próxima al centro, posee un acceso franco, y no interfiere con el funcionamiento de la ciudad.
- Dicha superficie es generosa en dimensiones para el desarrollo de las obras y los estacionamientos acordes para la escala del proyecto, no tiene desniveles significativos, con buena resistencia mecánica para las fundaciones del edificio.
- Es de destacar que posee una muy atractiva escenografía paisajística, al estar enmarcado por la Bahía Golondrina y el Canal Beagle.

Por entender que esta es la mejor localización para esta importante obra y como dichas tierras no son propiedad del Municipio, el Colegio de Arquitectos se ofrece para ser de nexo entre las partes interesadas y así lograr el éxito de este emprendimiento, en esta nueva localización.

Sin otro particular y a la espera de concretar un encuentro en el corto plazo, la saluda muy atentamente.



Arq. Roberto Matach
Vicepresidenta
CATDF